

Las Fiestas de la Ascensión

Ya hemos pasado estas fiestas, que este año han revestido singular importancia y brillantez. Hemos visto a miembros de la Agrupación en distintos actos oficiales del certamen. Son fiestas éstas que casi siempre nos alejan de nuestra especial camaradería por razones fáciles de comprender. Unos tienen diversas misiones a cumplir en la Exposición; otros tienen que complacer a la familia saliendo con ellos, otros están ligados con la novia... En fin, casi todos, por no decir todos, tienen diversas ocupaciones que impiden una mayor relación entre amigos.

No obstante, las fiestas han pasado y ahora las cosas vuelven a su estado normal, a hacerse como hasta ahora.

Los reclutas no escriben

Hasta ahora todo lo que sabemos de los reclutas de la Agrupación nos hemos enterado a través de fuentes indirectas, puesto que a todos, se ve, les está prohibido enviar correspondencia. Desde luego es una cosa que nos sabe mal, puesto que nos gustaría mucho poder insertar en las páginas de este boletín las opiniones de varios componentes del Ejército Español miembros de la Agrupación Olímpica.

Aunque a decir verdad, hemos he-

cho una falta al titular este escrito, ya que no son ahora reclutas sino soldados, puesto que juraron bandera hace algunos días. Haber, pues, si esto hace efecto y envían a la redacción de este Boletín algún escrito referente al servicio que están viviendo, ya que siempre es interesante conocer la opinión de los que están documentados sobre ello, para que los que están a las puertas del servicio se vayan preparando.

¡Ya sabéis nadar sin calabazas!

A todos los que tenéis que examinarnos os deseamos mucha suerte y que Alá... Nos ponemos en vuestro lugar y de verdad os compadecemos, pero ánimo, un esfuerzo y aprobad ¡Caramba! y así en verano podréis estar a pierna suelta. Deseamos suerte a estos Bellavista, Molins, Vila, Durán, Mayol, etc. ¡Aprobad y luego hablaremos! (Dicen los padres.)

¡Enhorabuena Salat!

Hace unos días contrajo matrimonio nuestro querido presidente Ramón Salat Pons con la gentil señorita —ahora señora— Maria Rosa Vidal Font.

Ha sido el primero de la Agrupación Olímpica en cambiar de estado. ¡Os lo imagináis dentro de unos meses con una reluciente «barriga»?!

El calor llegará ¡qué duda cabe!

Cuando ese momento llegue recuerde...

GASEOSAS CLOTET

El que es desleal es el más exigente en cuanto a fidelidad.